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Gemeindeamt Silbertal    Silbertal, am 5.4.1977 
 
 
 
 
17. Gemeindevertretersitzung 
 
 
Niederschrift 
 
über die am Samstag, dem 2.4.1977 im Gemeindeamt Silbertal abgehaltene 
Gemeindevertretersitzung. 
 
Anwesend: Der Bürgermeister, 3 Gemeinderäte und 7 Gemeindevertreter,  
sowie 1 Ersatzmann und zwar Hans Ganahl für 
Gemeindevertreter Peter Netzer 
 
Schriftführer: Bargehr Viktor 
 
 
 
Tagesordnung 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung  
vom 24.2.1977 
 
3. Berichte 
 
4. Alpenschutzverein für Vorarlberg; Antrag auf Schaffung eines 
Naturschutzgebietes 
 
5. Kindergarten Silbertal; Anstellung einer 2. Kindergärtnerin 
oder Kindergartenhelferin 
 
6. Montafoner Kunsteisbahn-Verein Schruns-Tschagguns; Ansuchen 
um einen Beitrag 
 
7. Pfarramt Silbertal; Ansuchen um einen Beitrag für die  
Neueindeckung der Pfarrkirche (Nordflügel) 
 
8. Volksschule Silbertal; Ansuchen für die Anschaffung von 
Lehr- und Lernmittel 
 
9. Wanderweg zum Fellimännle und Promenadeweg der Litz entlang; 
Beratung und Vergabe der Arbeiten 
 
10. Schwarzhans Anton, Silbertal 56; Erhaltung eines alten 
Maiensäßhauses im Sinne des Denkmalschutzes; Beratung 
 
11. Allfälliges 
 
 
 



 
Beschlußfassung 
 
 
 
Der Bürgermeister Georg Amann eröffnet die Sitzung um 
20.03 Uhr, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlußfähigkeit 
fest. Der Vorsitzende stellt den Antrag, daß 
noch weitere 2 Tagesordnungspunkte auf die Tagesordnung 
gebracht werden und zwar Punt 11, verschiedene Anschaffungen 
der Feuerwehr und Punt 12, Ein Ansuchen des Erhard Hermann 
für einen Beitrag für die Erschließung "Flori". Gemeindevertreter  
Aurel Rudigier stellt ebenfalls den Antrag für 
einen Tagesordnungspunkt und zwar betreffs Schulfahrten mit 
Fa. Nayer Gantschier für die Berufsschule. Dieser Punkt wird 
als 13. Punkt behandelt. 
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2. Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 
24.2.1977 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Der Bürgermeister berichtet über die geplante Telefonverkabelung 
im Ortszentrum sowie über die Zahlungsrückstände 
von Erich Walter und über die erfolgte Zahlung durch Herrn 
Rechtsanwalt Dr. Czinglar, Schruns. 
 
 
4. Dem Antrag des Alpenschutzverein für Vorarlberg, auf 
Schaffung eines Naturschutzgebietes, wird nicht zugestimmt. 
(Einstimmige Beschlußfassung) 
 
 
5. Es wird einstimmig beschlossen, dass für den Kindergarten 
Silbertal eine Kindergartenhelferin angestellt wird. Es 
soll dieser Posten ausgeschrieben werden. Die Ausschreibung 
soll mit Lohnanspruch erfolgen. Vorhandene Schulabschlußzeugnisse 
sind nach Möglichkeit beizubringen. 
 
 
6. Das Ansuchen um einen Beitrag des Montafoner Kunsteisbahn-Vereines  
Schruns-Tschagguns, wird einstimmig abgelehnt. 
 
 
7. Für die Neueindeckung der Pfarrkirche Silbertal (Nordflügel) 
wird ein Beitrag von S 30.000.- bewilligt. (Einstimmiger 
Beschluß). 
 
 
8. Der Volksschule Silbertal wird für die Anschaffung von  
Lehr- und Lernmittel der Betrag von S 19.800.- bewilligt. 
(Einstimmiger Beschluß) 



 
 
9. Der Wanderweg zum Fellimännle und der Promenadeweg der Litz 
entlang soll noch vor der Sommersaison gemacht werden. Die 
Maschinenarbeiten werden Herrn Franz Vonderleu übertragen. 
 
 
10. Es wird Herrn Schwarzhans Anton selbst überlassen was er mit 
dem alten Maiensäßhaus macht. Die Gemeinde ist hiefür nicht 
interessiert. 
 
 
11. Es wird bewilligt, dass die Feuerwehr verschiedene Geräte 
und Schläuche in der Höhe von S 55.500.- anschaffen kann. 
(Einstimmiger Beschluß) 
 
 
12. Herrn Erhard Hermann wird ein Beitrag für die Erstellung 
eines Güterweges auf das Anwesen "Flori" in Aussicht gestellt. 
 Er soll aber noch ein Ansuchen an den Stand Montafon 
stellen, damit der Weg in die Waldungen des Gebietes "Gstee" 
weitergeführt wird, wobei dann ein entsprechender Beitrag 
durch den Stand Montafon zu erwarten sein wird. 
 
 
13. Für die Schülerfahrten für die Berufsschulen Dornbirn und 
Bregenz sollen für die Misstände beim Schülertransport von 
Sillbertal nach Bludenz Abhilfe geschaffen werden. Es soll 
Herr Landesrat Gasser gebeten werden diesbezügliche Untersuchungen 
anzustellen um eine Besserung in der Schülerbeförderung 
herbeizuführen. 
 
 
 
14. Allfälliges: 
 
 
a) Zwecks Erstellung eines Gehsteiges soll man sich mit Herrn 
Erwin Groß, Tschagguns, in Verbindung setzen für die Ausarbeitung  
eines Projektes. 
 
 
b) Der Kinderspielplatz beim Schulhaus soll so gemacht werden, 
dass die Erstellung einer Mauer nicht gemacht werden muß. 
 
 
c) Dem mündlichen Einspruch zwecks Bezahlung der Asphaltierungskosten  
der Eheleute Aloisia u. Rainer Pfeifer, wird nicht zugestimmt. 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20.03 Uhr 
     Ende: 0.20 Uhr 
     
angeschlagen am 6.4.1977  Der Bürgermeister 
abgenommen am 27.4.1977  [Unterschrift: "Georg Amann"] 


